

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第6号 ＝
令和3年5月18日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

今年度初めての定期テストが行われます！テストに向け内容を確認しましょう！

5月20日（木）と21日（金）の2日間1学期中間テストが行われます。1年生にとっては初めての定期テストであり、テストに向けた準備に不安もあったと思います。テスト範囲が発表され、担任や教科の先生からテスト勉強の方法についてアドバイスをもらい、家庭学習の計画表をつくり、自分なりにテスト勉強に取り組んできたことでしょう。

放課後の自主的な学習や、直前3日前からの「質問タイム」などには多くの生徒が積極的に参加していました。わからないことを自覚し、自分で解決できなければ、先生や友達にきいて解決することが重要です。定期テスト当日までラストスパート、提出物も含めしっかり取り組みましょう。



Welcome to

「質問タイム」

わからないところを

テストまでにスッキリさせよう！



本館から出て、「質問タイム」の時間です。わからないところを質問して、先生からアドバイスをもらいましょう。テストまでにスッキリさせよう！

開催日：5月17日（木）15:30～16:20
5月18日（金）15:30～16:20
5月19日（土）14:20～15:10



3年生の修学旅行は、三重県内へと目的地を変更して実施することにしました。

現在三重県にまん延防止等重点措置が実施されており、全国的に新型コロナウイルス感染症拡大が止まらない状況です。修学旅行については、亀山市教育委員会と協議を行った結果を受け、目的地や実施の是非を再検討をするため、5月13日にPTA会長と3年学級委員のみなさんにお集りいただき、ご意見をいただきました。そして、これまで目的地としていた北陸地方への修学旅行は、子どもたちの安心安全の確保という点から難しいという判断をしました。6月2日（水）から3日間の実施日は変更せず、三重県内（熊野・伊勢志摩方面）へ、目的地と活動内容を変更しました。今後も感染状況等を考慮し、急な日程や内容の変更があるかも知れませんが、生徒にとって、よりよい修学旅行となるよう最善の内容を検討していきますので、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。



今年の体育祭は、6月の平日に開催いたします！

今年の体育祭は、6月15日（火）に開催（雨天順延）いたします。新型コロナウイルス感染症防止の観点から、PTA種目や来賓招待をなくし平日午前中でのみの開催としました。

現在生徒会役員が中心となって、種目内容を検討するとともに、右に掲げた生徒会活動テーマに続く「体育祭のテーマ」



を募集しています。感染症対策を十分取りながらも、工夫をこらした種目で生徒のみんなの躍動的な姿が見られるのを楽しみにしています。詳細は後日連絡させていただきますが、現在のところ、昨年同様に保護者のみなさんの参観も可能とする予定です。

2021年度 生徒会活動テーマ

「絆こそ正義」

「今こそ仲間とつながり、絆を大切に活動をしていこう！」という気持ちを込めて生徒会役員が決めました。